

LOIR-ET-CHER : LE DÉPARTEMENT RENOMME SON LIEU D'EXPO « ESPACE MICHEL-DELPECH »

Nicolas Perruchot, Président du Conseil départemental de Loir-et-Cher, a eu l'honneur d'inaugurer l'espace Michel-Delpech en présence de Geneviève Delpech, épouse de l'artiste défunt. Une œuvre représentant Michel Delpech, réalisée par Michel Audiard, a été dévoilée au sein de l'Hôtel du Département.

C'est peu après la disparition de l'artiste, le 2 janvier 2016, que Maurice Leroy, alors Président du Conseil départemental, avait annoncé que **le cloître de l'Hôtel du Département deviendrait l'espace Michel-Delpech pour rendre hommage à celui qui a été un véritable ambassadeur de notre territoire avec sa chanson « Le Loir-et-Cher ».**

C'est chose faite. Ce jeudi 1^{er} février 2018, artistes, proches de Michel Delpech et Loir-et-Chériens, sont venus nombreux pour rendre hommage à l'artiste dans une ambiance festive.

Le cloître de l'Hôtel du Département accueille, tout au long de l'année, des expositions d'artistes Loir-et-Chériens. Récemment rénové, cet espace de qualité permet aux créateurs (sculpteurs, peintres, photographes...) de présenter librement leurs œuvres au grand public. Baptiser ce lieu de culture et de création du nom de Michel Delpech est un beau symbole.

L'espace Michel-Delpech accueille une exposition consacrée à l'artiste jusqu'au mercredi 7 février.

Elle retrace, en quatre thématiques, la vie de Michel Delpech et ses liens avec le Loir-et-Cher : son enfance chez Laurette, les vacances solognotes, un chanteur populaire et cette année-là en Loir-et-Cher qui présente le contexte historique du département en 1977, quand Michel Delpech chantait « Le Loir-et-Cher ».



*Photos de famille de Michel Delpech
(Extrait de l'exposition)*

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12